

La agricultura familiar

Luis Miguel Albisu
lmalbisu@aragon.es

La agricultura familiar como vínculo entre el campo y la ciudad

- La agricultura familiar es esencial en el modelo productivo europeo
- Especial cuidado por el medio ambiente y en la transmisión de valores culturales
- ¿Es consciente el medio urbano de la labor familiar en el medio rural?
- ¿Falta visibilidad? ¿conocimiento?
- Naciones Unidas han establecido el 2014 como el año de la agricultura familiar
- La Unión Europea analiza las opiniones de sus ciudadanos

La agricultura familiar como vínculo entre el campo y la ciudad

- Diferenciación entre primeras, segundas y terceras generaciones
- Retos y prioridades
- La edad y la transmisión de las propiedades
- La conexión con el ámbito local como elemento sobresaliente
- El 84% opinaban que la investigación y la innovación eran importante o muy importante
- Indicativo del cambio en la formación
- Especificidades nacionales y territoriales

La estructura del bloque III

- **Comienza con el Año Internacional sobre la Agricultura Familiar**
- **Dos intervenciones acerca de la interacción entre ámbito urbano y rural**
- **Tres casos prácticos de experiencias relacionadas con el medio rural**
- **Finaliza con Mesa redonda acerca de los planteamientos existentes desde 3 sindicatos agrarios y las cooperativas agroalimentarias**

Gracias por la atención

**Luis Miguel Albisu
lmalbisu@aragon.es**